
SPD-Ratsfraktion

Antrag für die Sitzung des Rates am 06.06.2013 und des vorhergehenden 
Fachausschusses:
    

è Verbesserung der Ausleuchtung Fußgänger- und Fahrradweg der 
L362 (Uedemerstraße) zwischen Einmündung Horionstraße und 
Ampelquerungsanlage Klosterplatz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen inwieweit und zu welchen Kosten die 

Ausleuchtung des Fussgänger- und Fahrradweges Uedemerstraße zwischen der 

Einmündung Horionstraße und der Ampelquerungsanlage Kosterplatz verbessert 

werden kann.
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Bedburg-Hau, den 03.04.2013

Bürgermeister
der Gemeinde Bedburg-Hau
Herrn Peter Driessen
Rathausplatz 1

47551 Bedburg-Hau 

SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau



Begründung:

Die Ausleuchtung des Fußgängerweges der Uedemerstr. (Rechtsseitig in Richtung 

Gemeindezentrum) ist insbesondere im Teilstück zwischen Einmündung Horionstr. und der 

Ampelquerungsanlage in Höhe der Straße Klosterplatz nur im geringen Umfang gegeben. Die 

Ausleuchtungsquellen sind ungleichmäßig verteilt und die Ausleuchtungsintensität lediglich 

mäßig. Speziell während der dunklen Jahreszeiten ist dies objektiv eine potentielle sowie 

subjektiv empfundene Beeinträchtigung der Sicherheit für die regelmäßigen Nutzer dieses 

Teilstückes. Sowohl Erwachsene wie auch viele Kinder nutzen dieses Teilstück, 

beispielsweise als Schulweg.

Wir bitten um Prüfung ob bzw. inwieweit sowie zu welchen Kosten die Ausleuchtung des 

Fussgänger- und Fahrradweges der L362 im genannten Teilstück verbessert werden kann. Des 

Weiteren bitten wir um Mitteilung in welchem Umfang dazu Haushaltsmittel in diesem oder 

dem folgenden Jahr zur Verfügung gestellt werden können.

Mit freundlichen Grüßen.

Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, FDP-Fraktion, GRÜNE-Fraktion, Wilma Jansen, Günter van Meegen)


